



Communiqué

Accident sur l'un des manèges de la Foire Agricole

Ce dimanche 12 mai aux alentours de 14h30, un accident est survenu sur l'un des manèges de la Foire Agricole de Bras-Panon.

Un jeune homme âgé de 14 ans, originaire de Sainte-Suzanne, a fait une chute estimée à 5 mètres de hauteur sur un manège en fonctionnement.

Le jeune a immédiatement été pris en charge par le dispositif de sécurité en place. La protection civile, les SSIAP, le SMUR et les pompiers sont intervenus auprès du jeune qui souffrait de douleurs au dos et au coude. La police municipale et la gendarmerie sont intervenus en renfort pour permettre le transfert du patient vers le GHER.

Le manège "MOVE IT" a quant à lui été mis sous scellé par la gendarmerie. Une enquête sous la direction de Madame la Procureure de la République a été ouverte pour déterminer les causes de l'accident. Les propriétaires du manège sont actuellement entendus à la gendarmerie.

Après entretien avec le médecin du SMUR, le pronostic vital du jeune n'est pas engagé. La victime est consciente, des examens complémentaires sont en cours.

Nous regrettons cet accident inacceptable et adressons nos vœux de bon rétablissement à ce jeune et tout notre soutien à la famille.

La Mairie de Bras-Panon